

Noticias Manmin

NO. 269 24 DE FEBRERO DE 2019

“Estoy viviendo una nueva vida desde que experimenté la sanidad divina de la anorexia”



La anorexia es conocida de otra manera como anorexia nerviosa. Es un desorden caracterizado por el miedo de tener sobrepeso y rehusar la comida, ocasionando debilidad e incluso la muerte. Tiene una alta probabilidad de recurrencia.

La hermana Hye Eun Kim (28 años) fue sanada de anorexia al confiar en el Dios todopoderoso. Le doy gracias y la gloria a Dios.

Fotografía

▼ Hye Eun Kim, 11 años de entonces, fue curada de anorexia después de la oración de su pastor principal, Rev. Jaerock Lee.



김혜은 기자
2017년 희망은들 따뜻한 겨울나기에 모금된 성금과 성품은
서울사회복지공동모금회를 통해 취약계층의 생활비는 돕는다

Tenía 11 años. Después de ese incidente, mi vida nunca fue la misma. Un día miré una foto que tomé con mis amigas. Yo sabía que mi cara era un poco regordeta, pero en esa foto pensé que estaba muy gorda y no me veía para nada bonita. Me decidí y me puse a dieta. Fue divertido perder peso, pero me volví adicta a ello.

Después, comencé a decir que estaba satisfecha con tan solo oler la comida. Cuando mi madre me preparaba alimentos, yo los escondía en mi ropa y decía que había terminado. También me mantenía de pie todo el día excepto cuando me sentaba en la mesa de la comida por un momento. Mi madre estaba preocupada acerca de mi comportamiento y me llevó una clínica.

El doctor dijo que era anorexia y que mejor fuera a un hospital más grande porque quizá necesitaría tratamiento neuropsiquiátrico.

Mi peso bajó hasta 25 Kg (55 lb) y yo estaba literalmente en piel sobre huesos. Me veía como un cadáver. Mis piernas siempre se veían como si estuvieran amoratadas. Sufrí pérdida de cabello debido a la mala nutrición. Solía gritar en la noche porque no podía conciliar el sueño.

Finalmente mi madre me llevó con el pastor principal Rev. Jaerock Lee para que recibiera una oración con poder.

Él oró por mí ardientemente después que me aconsejara diciendo “¿Por qué pierdes peso a tal extremo sólo porque alguien te dijo que ganaste un

poco de peso? Sería mejor que echaras fuera un sentimiento tan fuerte”. Algo sorprendente sucedió después de eso. Pude dormir bien, y recuperé mi apetito. Comencé a comer bien y recuperé mi salud muy pronto. ¡Aleluya!

Era un milagro. Fui sanada de anorexia, la cual yo no pude afrontar con ningún medicamento. Desde entonces, experimenté grandes cambios tanto en mi cuerpo como en mi espíritu. El amor y la gracia de Dios fueron grabados en lo profundo de mi corazón y tuve el deseo ardiente de compensar su gracia. La única cosa que pude hacer como estudiante fue hacer mi mejor esfuerzo en mis estudios para darle la gloria a Dios. Fui la 3a mejor estudiante de la generación en la secundaria y la mejor en el bachillerato. Obtuve el mejor promedio de grado en la universidad por muchos semestres.

La anorexia es muy difícil de curar. La cura y recuperación perfecta es extremadamente difícil y por esta razón hay muchos modelos de modas que mueren de anorexia. Siempre he tenido en mente que yo también podría estar muerta si no fuera por el poder de Dios. Para darle la gloria a Dios y convertirme en un instrumento útil de Dios en varias formas, entré en muchos tipos de competencias para estudiantes universitarios y gané muchas veces también. Soy una presentadora independiente y recientemente también obtuve un trabajo en un comercial para un canal de televisión local.

Mi meta final es convertirme en una presentadora de GCN TV que transmite la palabra de vida y las obras poderosas de Dios a más de 170 países. Es un algo maravilloso y una bendición ser capaz de esparcir las noticias sobre Dios el Creador y Jesucristo.

El propósito de la vida en esta tierra es conocer cuál es nuestro deber: temer a Dios y mantener Sus mandamientos, de modo que podamos convertirnos en verdaderos hijos que puedan compartir el amor verdadero con Él eternamente.

Le doy gracias a mi pastor principal por enseñarme cómo se supone que debo vivir mi vida. Incluso hoy trato de emitir la fragancia de Cristo al mejorarme.

Le doy todas las gracias a Dios la Trinidad quien me curó de mi anorexia y me guió para vivir una vida valiosa persiguiendo la verdadera meta de la vida.



La sabiduría de lo alto es inquebrantable sin hipocresía

“En cambio, la sabiduría que viene de lo alto es ante todo pura, pero también pacífica, indulgente, conciliadora, compasiva, fecunda, imparcial y sincera. Resumiendo: los artífices de la paz siembran en paz, para obtener el fruto de una vida recta” (Santiago 3:17-18, BLPH).



Dr. Jaerock Lee

Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin

- Director del consejo, La Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo
- Presidente vitalicio, La Asociación Misionera de Avivamiento Cristiano Mundial
- Fundador y Director del consejo, Red Cristiana Global
- Fundador y Director del consejo, Red Cristiana Mundial de Médicos
- Fundador y Director del consejo, Seminario Internacional Manmin
- Fundador y Director del consejo, Seminario Teológico La Alianza Santidad
- Doctorado de ministerio, y Doctorado honorífico de Divinidades
- Sus sermones fueron transmitidos por el Sistema Cristiano de Transmisión y la Compañía Transmisora del Lejano Oriente.
- Condujo cruzadas en la ciudad de Nueva York, Washington D. C., Baltimore, Maryland, Los Angeles, y en Hawaii, en los EE.UU.; Japón; La India; Pakistán; Filipinas; Argentina; Honduras; Perú; Rusia; Alemania; Kenia; Tanzania; Uganda; la República Democrática del Congo; Jerusalén en Israel; y Estonia.

Un día, una mujer abordó un tren con un libro y un bocadillo y descubrió que su asiento estaba a un lado de un joven que lucía rudo. Después que el tren arrancó, ella estaba leyendo su libro. Luego, vio al joven comiéndose el bocadillo que ella traía. Ella pensó: “¡Él se está comiendo mi bocadillo incluso sin preguntarme! Mira su apariencia. Yo supuse que pasaría algo como esto”. Trató de mostrar su descontento pero a él no le importó y siguió comiendo. Ella incluso se estiró para tomar algo del bocadillo para mostrar que era suyo, pero al hombre no pareció importarle.

Cuando el tren estaba a punto de llegar, el hombre cortó el pedazo que quedaba a la mitad y le dio una mitad a ella. Luego, salió del tren sin decir gracias o disculpe. Ella estaba atónita.

Ahora estaba empacando para salir también. Quedó conmocionada cuando vio que el bocadillo que ella había traído estaba en su bolso. No fue aquel hombre, sino ella, quien comió del bocadillo de otra persona sin preguntar. Como se demostró en este caso, si tenemos predisposición o prejuicios, esto puede ocasionar que pensemos que algo no es verdad cuando sí lo es.

Ya que la mujer pensó que el hombre lucía rudo y amenazante, rápidamente sacó la conclusión de que él tomó su bocadillo y lo comió. Ni siquiera verificó su bolso y pensó que él era una persona extraña ¡aunque fue él quien se portó amable con ella! Entonces, seamos siempre conscientes de que cuando vemos a las personas y las cosas con un corazón inquebrantable, podemos acercarnos a la verdad.

1. Un corazón inquebrantable requiere misericordia

Con un corazón inquebrantable, usted puede ver todo con una integridad estable y sin parcialidad. Si usted es inquebrantable en todo, entonces no es voluble y sus actitudes no cambian de acuerdo a las apariencias de otras personas, su estado financiero o su educación.

Para lograr este carácter inquebrantable necesitamos misericordia. Incluso si sabemos mucho de la Palabra de Dios, no podemos ponerla en práctica apropiadamente sin el amor y la misericordia. Por ejemplo, usted ha aprendido en la Palabra de Dios que debe amar incluso a su enemigo. Pero puede no ser fácil para usted amar a alguien si le hace daño o si hace algo que usted no comprende. Esto es debido a que usted puede tratar de ajustar la actitud de esa persona para acomodarla a sus propios gustos, personalidad o rectitud centrada en sí mismo.

La imagen de uno mismo puede parecer gorda en un lente convexo, mientras que la misma persona se ve delgada a través de unos lentes cóncavos. ¿Qué pasa si usted determina que una persona es gorda o delgada viendo la apariencia a través de uno de estos lentes? Usted podría decir “yo sólo digo lo que veo”. Pero lo que usted dice no es la verdad del asunto y puede ser una mentira ya que usted está diciendo algo diferente a la verdad. Su mentira también puede herir los sentimientos de alguien.

Esto es especialmente cierto en la medida que le falte amor

y misericordia y puede ocasionar que se incline a vacilar fácilmente. Usted puede fácilmente juzgar o condenar a otros cuando sus palabras o acciones no están de acuerdo con las suyas. Si usted los ve desde su inclinación, no puede sino decir algo diferente a la verdad acerca de ellos.

Quien tiene integridad, amor y misericordia no critica a los demás, no importa lo que hayan hecho. Esto es porque desea aceptarlos con misericordia. Mientras que la misericordia lleva buenos frutos que dan vida, las fluctuaciones distorsionan la verdad en el juicio y condenación y trae fruto de maldad que quita la vida.

Este fue el caso con los fariseos y escribas en el tiempo de Jesús. Ellos estaban orgullosos de que eran muy conocedores en la Ley y que enseñaban la Palabra de Dios al pueblo. Pero ellos interpretaban la Ley dentro de sus propias perspectivas con prejuicios y si alguien hacía algo de manera diferente desde sus perspectivas, lo condenarían como un pecador.

Cuando Jesús sanó a una persona enferma en el día de reposo, ellos interpretaron el acto como una infracción al día de reposo. El significado verdadero de guardar el día de reposo no era prohibir todo tipo de trabajo, sino tomar un descanso espiritual.

Sanar a los enfermos, predicar el evangelio y revivir almas no es una labor que busque el beneficio personal. Sino que es algo bueno que tenemos que hacer en el día de reposo. Pero los fariseos y los escribas juzgaron en sus vacilantes corazones a Jesús por infringir la ley del día de reposo. Finalmente, ellos llegaron a la conclusión que Jesús estaba en contra de Dios, lo cual era totalmente falso.

2. Ser inquebrantable le lleva a ver todo con integridad y sin parcialidad

Muchas personas pueden no ser capaces de darse cuenta que ellos a menudo llevan el fruto de la hipocresía debido a su corazón vacilante. Por ejemplo, suponga que dos hermanos jóvenes tienen una pelea. Si usted le preguntara al hermano más grande “¿Por qué peleabas?” él le diría “¡Mi hermano me pegó primero!” Si se basa en su palabra, usted pensará que fue culpa del hermano menor. Pero si le preguntara al hermano menor, él podría decir “¡Él trató de quitarme mi juguete y por eso le pegué!”

Si usted regaña al hermano menor después de escuchar únicamente al hermano mayor, el hermano menor se sentirá victimizado. Y si los padres tendemos a amar al hermano mayor o si el menor usualmente es el que causa problemas, ellos le creerán al mayor. Pero los padres sabios deben ver todo con integridad y carácter sin parcialidad.

Además, algunas personas distorsionan la verdad para su propio beneficio o en sus propios pensamientos. Debido a la vacilación dentro de ellos, pueden mentir o actuar con hipocresía sin incluso darse cuenta. Por ejemplo, suponga que usted escucha que alguien que usted ama ha sido acusado de hacer algo malo. Es muy probable que esté en desacuerdo inmediatamente diciendo “¡La persona no pudo haber hecho tal cosa!” O quizá sólo quiera cubrir la falta de esa

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

| | |
|--|--|
| Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá | Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá |
| Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México | Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México |
| Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil | Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil |
| Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina | Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina |
| Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil | Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil |

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

persona diciendo que debe haber alguna buena razón. Sin embargo, si esa persona es alguien que a usted no le agrada, quizá sólo crea la acusación aunque en realidad no sea cierta.

Usted incluso podría pensar ‘Esa persona cometió un error similar antes, y lo ha hecho otra vez’. Más aún, usted puede incluso justificar sus resentimientos contra él diciendo “De cualquier modo por eso es por lo que nunca me agradó”. Debido al carácter ‘vacilante’ de parcialidad en vez de tratar de discernir la verdad, usted sólo tiende a creer incluso lo que es malo y enjuiciar a dicha persona.

Déjeme darle otro ejemplo. Suponga que una persona pasó y no lo reconoció. Esa persona pudo haber estado ocupada, o quizá estaba preocupada en sus pensamientos. Pudo haber tenido una visión deficiente o sólo trataba de evitar a las personas en ese momento. Pero si usted no tiene amor y misericordia hacia esa persona, probablemente hará juicio contra ella.

Usted podría pensar que es desatenta o lo interpreta de otra manera dentro de su propia experiencia y sentimientos. En la medida que nos falte misericordia y amor, usaremos pensamientos carnales dentro del contexto de la vacilación. Luego, no podemos escuchar la voz del Espíritu Santo y nuestros ojos serán cubiertos y no podremos encontrar la verdad.

O en una situación usted tiene que escoger entre cosas: si ya está inclinado a lo que le gusta, su discurso también se inclinará a esa dirección. Entonces, quizá usted no pregunte cuál es realmente la voluntad de Dios, sino que sólo preguntará acerca de si puede proceder con lo que le gustaría hacer. No importa qué tipo de consejo usted escuche de otros, usted sólo lo interpretará como que es lo que usted quiere. También hay algunas personas que sólo dicen las cosas que son benéficas para ellos. Por tanto, cuando usted de una opinión en consejería, debe discernir correctamente.

3. Para lograr el corazón inquebrantable sin parcialidad

Cuando tiene un problema con alguien, usted puede decir que dicha persona es la única causa del problema. Pero si usted escucha directamente de esa persona, puede ser una historia diferente. Y al escuchar sólo desde un lado, no puede ver todo imparcialmente en integridad. Profundicemos ahora sobre cómo lograr el corazón de imparcialidad y un carácter inquebrantable libre la parcialidad.

1) Inclínase hacia el débil también puede ser parcial.

Éxodo 23:3 dice: “Tampoco inclines tu testimonio en favor de una persona solo porque sea pobre” (NTV). Aquí ‘pobre’ se refiere a todas las personas que son débiles y menos poderosas así como aquellos que son literalmente

pobres. Por supuesto, no debemos ser parciales hacia el rico o hacia aquellos con poder para nuestro propio beneficio, sino que no debemos ser parciales hacia el débil y el pobre sólo porque lo son, y usted no debe ser parcial hacia aquellos que le son cercanos. Dicha parcialidad hace que sea difícil que haga un juicio atinado.

Cuando un hombre fuerte y uno débil pelean entre sí, las personas usualmente piensan que es más apropiado ponerse del lado del débil. Piensan que es algo cobarde y egoísta si se ponen del lado del fuerte o del rico. Pero para discernir la verdad, no debemos inclinarnos hacia ningún lado. Dios no quiere que nos desplacemos a la izquierda o a la derecha. Quiere que discernamos lo que es correcto o incorrecto, y que percibamos con los ojos del amor y la compasión.

2) A menos que hayamos visto o escuchado personalmente algo, nunca debemos juzgar nada sólo por escucharlo de alguien más.

Especialmente acerca de objetos o personas con las que hemos tenido prejuicios, es difícil discernir la verdad correctamente, incluso si hemos visto y oído algo nosotros mismos. Más aún, si sólo juzgamos a otros a la ligera o sacamos conclusiones sólo por escuchar a alguien más o con algunas especulaciones, posiblemente estaremos muy mal. Es fácil hacer un juicio equivocado si creemos lo que escuchamos de otras personas sin examinar todo imparcialmente.

Cuando está involucrado algo muy benéfico para usted, es más probable que haga un juicio deficiente. Por ejemplo, suponga que usted está invirtiendo en un negocio. Si usted invierte una gran cantidad de dinero sólo basándose en un rumor de alguien, ¿A quién podrá culpar si le estafan su dinero o si sufre una gran pérdida? En este caso usted debe realizar una investigación minuciosa al respecto. Usted tendrá que verificar la información muy cuidadosamente de si su socio es confiable y si el negocio puede generar realmente el ingreso, etc.

De la misma manera, cuando somos cuidadosos acerca de lo que vemos, escuchamos y discernimos, podemos hacer que nuestro corazón sea más recto y más justo.

3) Tenemos que echar fuera los rencores y los motivos centrados en uno mismo.

La mayoría de las personas tenemos normas más indulgentes para aquellos que están cerca para aquellos que los tratan bien. Por ejemplo, si alguien que no es muy cercano a nosotros rompe las reglas, decimos “Él es arrogante. Él no sigue las reglas y actúa con falta de decoro”. Pero si sus familiares o amigos cercanos rompen las reglas, usted puede pensar que deben tener una buena razón.

Entre no creyentes, cuando sus hijos son golpeados

fuera de casa, sus temperamentos se encienden primero antes de pensar acerca de quién está bien y quién mal. No piensan si sus propios hijos golpearon a otros niños y sólo se enojan porque sus propios niños han sido golpeados. Entonces, tenemos un dicho “Las peleas de los niños pronto se convierten en las peleas de los padres”.

O cuando la gente odia a alguien, quizá también odia su idea. Pero cuando a ellos les agrada otra persona, es más probable que sean flexibles acerca de la idea de la persona. Si usted tiene esa parcialidad con prejuicios, a menudo cubre sus ojos. Por tanto, usted necesita verificar si tiene rencores o motivos egoístas en su corazón cuando dice o hace algo.

Cuando trata con alguien relacionado a aquellos a quienes ama o son cercanos, necesita ser más imparcial en sus palabras y acciones. Más aún, si ustedes son superiores, debe ser más cauteloso, porque otras personas pueden pensar que sus acciones o palabras vienen de sus pasiones y deseos aunque piense que puede tener un buen discernimiento sin vacilación.

4. La sabiduría inquebrantable sin hipocresía ve todo en bondad y verdad

Cuando usted echa fuera la maldad y se santifica, puede discernir el corazón de las personas y el contexto de situaciones. Usted puede discernir sus corazones basándose en la verdad y no hacer juicio con maldad, de modo que pueda ver la verdad.

Por tanto, necesita santificarse para saber la voluntad de Dios sin vacilación. Esto significa que debe alejar todo tipo de maldad como odio, enojo, celos, avaricia, juicio, condenación, orgullo y arrogancia.

Cuando usted se santifica y ve, siente y piensa acerca de todo en bondad, podrá discernir sin parcialidad. Usted no hará juicios o condenación debido a que piensa acerca de todo en bondad y basado en la verdad. De lo contrario, usted puede juzgar a otros por sus propios estándares y malentenderlos o herirlos.

Jesús dijo en Mateo 7:5: “¡Hipócrita! saca primero la viga de tu propio ojo, y entonces verás bien para sacar la paja del ojo de tu hermano”. Cuando a usted le falta amor, puede ver la paja de otras personas en su vacilación e hipocresía aunque tenga un pecado más grave, como la “viga”. Por tanto, usted debe cultivar rápidamente amor y misericordia en su corazón de modo que nunca haga juicio o condenación en una parcialidad con vacilación.

Amados hermanos en Cristo, oro en el nombre del Señor que usted aleje el pecado y la maldad de lo profundo de su corazón y por tanto obtener sabiduría para ver y discernir todo con integridad e imparcialidad a través de los ojos del corazón que es claro como el cristal y hermoso como la piedra preciosa más fina.

“¡Me fue sacada una abeja de mi oído después de que se hiciera oración!”

Hermana Padma Priya, 36 años, Iglesia Manmin Chennai, India



Hermana Padma Priya (la tercera de izquierda a derecha) lleva una vida feliz como creyente con su familia. Sus hijos también han experimentado obras poderosas. A la izquierda, Nivetha, la hija mayor fue sanada de incontinencia urinaria, su hijo Devaraj fue sanado de enfermedad cardíaca, y su hija menor, Papitha fue sanada de hipertiroidismo.

Alrededor de las 11 p.m., el día 19 de enero, yo estaba durmiendo. De repente, algo se metió a mi oído izquierdo y me desperté. Había abejas negras alrededor de mi casa, y una de ellas fue la que se metió al oído.

La abeja se movió toda la noche en mi oído, así que tuve dolor en el oído y en la cabeza. Cuando mi esposo me vio con dolor, puso aceite de coco en mi oído para sacarla. Pero se metió más profundamente en el oído.

Mi hija me llevó al hospital la



mañana siguiente. El doctor no pudo sacarla y me dijo que fuera a un hospital más grande. Mi hija llamó al Pastor Joseph Han y le platicó mi situación.

Su consejo fue continuar recibiendo la oración del pastor principal Dr. Jaerock Lee por los enfermos.

Me arrepentí de no haber guardado el día del Señor apropiadamente dando excusas de mi trabajo y recibí ardientemente la oración que hizo el pastor principal. Fui a trabajar tarde y continué recibiendo la oración. Hice una

confesión de fe a mis compañeros del trabajo, que la abeja se había ido antes de salir de trabajar. Alrededor de las 4:30 p.m., la saqué de mi oído con un alfiler y la ayuda de un compañero. ¡Aleluya!

Me di cuenta de la importancia de guardar el día del Señor a través de esta experiencia. Le doy todas las gracias y la gloria a Dios quien me bendijo para amar al Señor y también extendiendo mi gratitud de corazón al pastor principal quien me alimentó con la preciosa palabra de vida.

¡Somos nacidos de nuevo por la Palabra de Vida!

Un día en 2007, miré el seminario con el título de 'Medida de la fe' en JBN TV en Honduras. El mensaje me impresionó. Nunca había oído un mensaje así antes, en Honduras, ni en América.

Registrado como un miembro de la Iglesia Central Manmin.

Busqué en Internet y encontré que el mensaje fue originalmente predicado por el Rev. Jaerock Lee, pastor principal de la Iglesia Central Manmin en Corea del Sur. Escuché sus sermones en Internet. Escuchando tales mensajes que son como tesoros, como Mensaje de la cruz, el Cielo, el Infierno, y Medida de la Fe, recibí la convicción de mi salvación y tuve una esperanza completa en el cielo.

Me registré en la Iglesia Central Manmin en 2011 a través de Internet, pero no fue fácil asistir a las transmisiones en vivo de los servicios de adoración que se llevaban a cabo al otro lado del mundo. Así que traté de buscar iglesias que fueran al menos similares a la Iglesia Central Manmin. Fui a varias iglesias para servicios dominicales, pero mi deseo espiritual por Manmin sólo aumentó.

En noviembre de 2015, escuché buenas noticias. La presidenta de la Asociación de pastores de la Iglesia Central Manmin, pastora Soojin Lee venía a Honduras para dirigir una reunión. Yo asistí a todas las 3 sesiones. Simplemente estaba agradecido por el evangelio de la santidad. Incluso me conmovió el hecho de que podría guiar una vida cristiana entendiendo la voluntad de Dios apropiadamente.

Abrió un santuario local

Un día, me enteré acerca del hermano Carlos León, quien estaba compartiendo los mensajes del pastor principal en Facebook. De hecho fui a una iglesia que él recomendó pero mis necesidades espirituales no se cumplieron totalmente. Es porque quería encontrar una iglesia que era exactamente lo mismo que la Iglesia Central Manmin.

Así que desde septiembre de 2017, varios creyentes, incluyéndome a mí, que teníamos el mismo deseo por los mensajes del pastor principal comenzamos a tomar turnos para reunirnos y adorar juntos en nuestras casas. Afortunadamente, nos pusimos en contacto con el pastor David Jeong Yeong Jang de la Iglesia Manmin de Colombia, y asistimos a todos los servicios de adoración y actividades de la Iglesia Manmin en Colombia mediante YouTube. Asistimos a todas las Reuniones de oración de Daniel y otros servicios de adoración. Hoy hay cerca de 30-40 reuniones en Brasil, los Estados Unidos, Argentina, Venezuela, Ecuador, y Chile que participan de esta manera.

En Marzo de 2018, obtuvimos un lugar separado para nosotros y abrimos un santuario local. Hoy tenemos 18 miembros que están unidos en el Espíritu Santo para guiar nuestra vida de fe. Estamos experimentando el amor de Dios y del Señor, obras de sanidad divina, y recibiendo respuestas a nuestras oraciones, incluyendo bendiciones financieras.

Conociendo al Dios viviente a través de sanidad divina y bendiciones financieras

Blanca Claros, de 45 años, se despertó en medio de la noche por un dolor muy agudo en su espina. Ella no se podía mover en absoluto, y estaba aprisionada por el miedo de que quizá moriría. Con la ayuda de su hija recibió la oración para los enfermos del Rev. Jaerock Lee en video, junto con el pañuelo sobre el cual oró el Rev. Lee, que fue colocado en su espalda afectada por el dolor. Después de la oración, el dolor se había ido y ella volvió a la normalidad.

Isis Jossely Paz, de 24 años, envió un correo electrónico a la Iglesia Central Manmin en Sur Corea pidiendo que el pastor principal orara por la sanidad de una enfermedad dermatológica. También trató de darse cuenta y cambiar ella misma a través de las oraciones. El pastor principal oró por ella en Corea del Sur, y ella fue sanada completamente, trascendiendo el tiempo y el espacio. Ahora ella está llena de la esperanza del cielo.

Fernando Martínez, de 37 años, asistió a la cruzada 2002 en Honduras con el Rev. Jaerock Lee. Quedó impactado cuando escuchó el poderoso mensaje y fue testigo de las obras poderosas de Dios. Aún hasta hoy tiene las emociones de que él tuvo ahí. Al día de hoy, él aprendió como diezmar apropiadamente a través de los mensajes del pastor principal, y una vez que él los puso por obra, está recibiendo bendiciones financieras.

También fue sanado de un dolor de cabeza severo. Su esposa también tuvo un evento extraordinario. Cuando ella vio el rostro del pastor principal en la TV, su dolor de hombro desapareció!

Las familias vienen para tener una fe y felicidad verdadera

Después de la apertura del santuario local en Honduras, estamos tan felices que podemos aprender muchas cosas acerca de la fe verdadera a través de la Palabra de Vida. El mensaje de Manmin trajo a la luz los pecados y la maldad de nuestro corazón y nos enseñó cómo deshacernos de ellos. Nuestra fe está creciendo ya que hemos aprendido cómo orar y cómo se supone que debemos diezmar. También estamos tratando de circuncidar nuestro corazón siguiendo los ejemplos establecidos por el pastor principal.

Mis hijos también han cambiado desde que nos convertimos en miembros de Manmin. Oran en la mañana y la tarde, y están marchando hacia la ciudad de la Nueva Jerusalén, la mejor morada en el cielo. Mi esposa y yo también estamos tratando de cambiar siendo fieles al reino de Dios y Dios nos dio bendiciones financieras, así como salud.

El Dios de amor nos ha llamado a convertirnos en rebaño de Manmin y nos bendijo para llevar nuestras vidas de fe con la seguridad de la salvación. Y por encima de todo, estamos obteniendo las mejores cosas que podemos imaginar en fe desde las Palabras de vida y las poderosas obras de Dios, dadas a nosotros por un verdadero siervo de Dios. Estoy agradecido por el amor de Dios y espero extender el evangelio de la santidad a tanta gente como sea posible.



Héctor Antonio Ayala
San Pedro Sula, Honduras



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin